

緑の風



流山市立おおぐろの森中学校

令和4年9月30日(金)

第1学年 学年通信第5号

記念すべき第1回体育祭は大成功!!

先日9月18日(土)に、おおぐろの森中学校の記念すべき第1回体育祭が行われました。台風の接近による天候不良の影響で、体育祭ができるかどうか心配でしたが、当日はみんなの日頃の行いが通じた気持ちのいい晴天でした。ムカデリレーや背中渡りの練習では、なかなかうまくいかず、失敗が続くこともありましたが、楽しんで練習に取り組んでいる姿が印象的でした。本番では、どのクラスも練習の成果を発揮することができました。自分のクラスが終わっても他のクラスを応援したり、結果発表では自分のクラスだけでなく他のクラスにもしっかりと拍手を送ったりするなど、心温まる一面を見ることもできました。また、徒競走やリレーでは、最後の最後まで諦めずに全力で走る姿が見られ、見ている人たちが応援したくなる立派な取り組みでした。

競技以外のところでも、「1年生すごい!!」「本当に良く動いてくれる!!」などといった声が随所に聞こえてきました。様々なところで頑張っている人たちがいるからこそ、今回のような素晴らしい体育祭を作りあげることができたのではないかと思います。これからもどんなことにも一生懸命取り組み、周囲から認められ、応援される集団に成長してほしいと思います。

令和4年度 第1回 体育祭スローガン

煌星 ~私が主役 みんなが輝ける祭り~



10月7日(金)は2学期の中間テスト!! 志高く!!

2学期が始まって約1ヶ月が経ちました。10月7日(金)には中間テストがあります。各教科の目標点を掲げ、自分が立てた計画を活用し、テストに向けた学習は計画的に進めることができますか? 学習とは自分との戦いであり、他人と比較するものではないので、前回よりもたくさん勉強しようという意欲ある姿勢を身に付けてほしいと思います。苦手なものを克服し、嫌なものから逃げずに立ち向かうことを学べる機会でもあります。「前回よりも頑張れた」と思えるように成長することを期待しています。

さて、1学期の定期テストを振り返り、成果と課題を明確にした上で、テスト勉強に臨んでいるでしょうか。結果が良かった、悪かったという定期テストをただ経験しただけで終わるのではなく、より自分を進歩させるために、「今、何をすればベストなのか」という考え方をもって、自分から学習に臨んでほしいと思います。

テスト勉強を兼ねた課題提出がある教科もありますが、それだけを終わらせて満足する学習にならないようにしましょう。「誰かにやらされている学習」から「自分から進んで取り組む学習」へと変化するために、学習課題を見つけ、解決するために必要な努力をすることができる力を身につけていきましょう。結果も大事ですが、そこに至るまでの過程も大事にしてほしいと思います。